

# 7月の園だより

令和6年7月 富田林市立青葉丘幼稚園

今年は例年に比べ梅雨入りが遅く、プール遊びをスタートした途端、曇り空が続いています。蒸し暑く、急な雨などの天候にハラハラしつつも、雨で中止になることなく、園内での遊びだけでなく、いろいろな経験をさせていただいた6月となりました。

地域の方の田んぼで久野喜台小学校5年生と一緒に田植えをさせていただきました。園の砂場でのどろ遊びとは違う田んぼのどろの感触を感じながら、歩いたり、走ったりする経験をさせていただきました。また、PTA教室のボディペインティングでは、



園庭いっばいに広げた段ボールの上で、

手作りのゆび絵の具（小麦粉とポスターカラー）の感触を楽しみながら、手や足、全身を使ってダイナミックに絵を描いたり、塗り広げたりして遊ばせていただきました。保護者や地域の方のご協力で日頃はできない楽しい体験をさせていただくことができました。ありがとうございました。

親子栽培でお世話をしていただいている野菜も収穫の時期になっています。先日のカレーパーティーでは園で収穫した野菜をみんなで調理して食べましたが、子どもの食欲に驚かされました。「採れたてのキュウリの味に目覚めた！」という声も聞かれ、とてもうれしいです。これからも自分で育てた野菜をお家で食べながら、親子で話をしてもらえると嬉しいです。あおばファームでは、スイカやカボチャのかわいい実がなり、日増しに大きくなっています。また、覗いてみてくださいね。

7月に入り、晴れた日にはとても気温が高くなり、夏の訪れを感じるようになるかと思えます。熱中症対策をしつつ、プール遊びや夏ならではの遊びを存分に楽しんでいきたいと思えます。

子どもたちは、「もっと遊びたい」と元気いっぱい遊びますが、体力はまだ未熟です。日に日に強くなる太陽。夏に備えて十分な栄養・睡眠や休息をまわりの大人が確保し、子どもたちが楽しい夏を迎え、過ごせるようにしてあげたいですね。

1学期も残り少なくなってきました。夏の集いなど親子での楽しい行事、個人懇談会など、7月もご協力をよろしくお願いいたします。

園長 平尾 由美子

## \*育てたいこと\*

### 3歳児

- ・夏の自然や水遊びに興味をもつ
- ・教師や友達と一緒に好きな遊びを楽しむ

### 4歳児

- ・夏の自然に親しみ、いろいろな感触を味わいながらのびと遊ぶ
- ・友達と一緒に好きな遊びを楽しみながら、思いを出して遊ぶ

### 5歳児

- ・夏の自然に親しみ、夏ならではの遊びを存分に楽しむ
- ・友達と思いを伝え合いながら、一緒に遊びを進めていこうとする

